



# PARTIDO RADICAL DE CHILE

Miembro de la Internacional Socialista - Comuna de Valparaíso

\* Calle Las Heras 245 Valparaíso \*



Valparaíso, 4 de agosto de 1993.

Excmo. Señor  
Presidente de la República  
Don Patricio Aylwin Azócar  
Palacio de La Moneda  
SANTIAGO

De nuestra mayor consideración:

El 14 de agosto del presente año, la Asamblea Radical de Valparaíso conmemorará su **Primer Centenario** ya que fue fundada el 15 de agosto de 1893. Para celebrar este magno acontecimiento los radicales porteños hemos programado el mes Centenario que culmina el 14 de agosto con un Acto Solemne a efectuarse en la Sala de Sesiones del Senado de la República, comenzando a las 17:00 horas.

Esta Sesión será presidida por las máximas autoridades nacionales de nuestro Partido, encabezada por el H. Senador don Carlos González Márquez y hemos invitado a las autoridades regionales de Gobierno, a los candidatos a Diputados y Senadores de la Concertación y a todos las Directivas Comunales de los partidos políticos, tanto de Gobierno como oposición, puesto que creemos que cumplir 100 años de vida institucional permanente, incluso en plena dictadura, son méritos que toda la sociedad chilena, sin distinción, debiera reconocer como ejemplo de lealtad a una causa.

Señor Presidente, no tendremos en el resto de nuestras vidas otra oportunidad como esta y por ello queremos que su presencia sea el justo reconocimiento a tantas generaciones de radicales, nacidos de esta Asamblea, que entregaron todas sus energías, amor y esfuerzo en beneficio de Chile y una oportunidad para que nosotros podamos, a su vez, testimoniarnos nuestro afecto, lealtad y gratitud a su exitosa gestión que ha hecho posible un Chile progresista, evolucionado, democrático y próximo a la reconciliación y paz interior.

Le rogamos haga un pequeño alto a sus grandes responsabilidades y nos acompañe en esta celebración, gesto que recordaremos por siempre.

De US., con el mayor aprecio y respeto.

*R* - RAFAEL AGUIRRE CANTILLANO  
SECRETARIO GENERAL  
ASAMBLEA RADICAL VALPARAISO

JAIMÉ LOPEZ CAMPOS  
PRESIDENTE  
ASAMBLEA RADICAL VALPARAISO



JESUS LARRABEITI CORREA  
SEGUNDO VICEPRESIDENTE  
ASAMBLEA RADICAL VALPARAISO Y CONCEJAL  
I. MUNICIPALIDAD DE VALPARAISO

*Agradecer y agradecer  
mucho a este una vez  
más a saludos  
respeto.*



Palacio de La Moneda,  
Santiago, Agosto 11 de 1993.

Señores

Jaime López Campos, Presidente;  
Rafael Aguirre Cantillano, Secretario General;  
Jesús Larrabeiti Correa, Segundo Vicepresidente;  
Asamblea Radical  
Valparaíso

Estimados señores:

Les agradezco su invitación a asistir a la celebración de los 100 años de la Asamblea Radical de Valparaíso, el próximo 14 de agosto.

Sin lugar a dudas, se trata de un importante aniversario, que pone de manifiesto la continuidad de una tradición laica al servicio del bien público. El Partido Radical ha sido y es un protagonista de la historia de Chile por generaciones, y su aporte, tal como ustedes lo señalan en su carta, es un mérito que toda la sociedad chilena debe reconocer. Soy el primero en hacerlo, más aún considerando los estrechos lazos que, en los últimos diez años, se han establecido entre la Democracia Cristiana y el Partido Radical, que, junto al Partido Socialista y el Partido por la Democracia, conforman la base de una alianza política inédita en la historia del país y de grandes proyecciones para el futuro.

Habría sido grato para mí concurrir a este Acto Solemne y celebrar junto a ustedes en esta fecha tan significativa para la Asamblea Radical Valparaíso. Siento no poder hacerlo, por lo que les ruego excusarme.

Aprovecho la ocasión para enviar un cordial saludo y mis mejores deseos de éxito a ustedes, al Presidente del Partido Radical, don Carlos González Márquez, a los dirigentes de los partidos de la Concertación, a los militantes radicales y a todos los asistentes a la ceremonia.

Atentamente,

  
PATRICIO AYLWIN AZOCAR